

Montréal, le 17 avril 2025

Objet : Candidature pour le comité pré-CRT

Chères collègues,

Chers collègues,

C'est avec un grand intérêt que je pose ma candidature pour un siège sur ce comité. Je me présente, je suis enseignant en éducation physique depuis 2019, mais également un ancien étudiant du collège. Lors de mes débuts en tant qu'enseignant, j'ai pu apprendre énormément sur le fonctionnement du collège ainsi que sur le rôle d'enseignant, ce qui a su éclairer quelques interrogations que j'avais en tant qu'étudiant. C'est donc dans cet élan de découverte et de compréhension que j'ai fini par m'impliquer dans plusieurs comités (bureau syndical, comité PEP, comités ad hoc) et contribuer à quelques projets (cours transdisciplinaire, ligue SAM, projet SLA). Ces expériences m'ont permis de faire plusieurs belles rencontres, que ce soit avec des collègues du corps enseignant, du secteur professionnel ou encore nos indispensables employées et employés de soutien.

Je suis quelqu'un de patient et passionné, j'ai une fibre révolutionnaire, mais je suis très diplomatique et j'ajouterais que j'ai une soif de compréhension. Je creuse aussi creux qu'il le faut pour avoir les réponses nécessaires à une compréhension claire des enjeux qui me tracassent. Je pense qu'à travers mes responsabilités et mon engagement dans ce comité je pourrais soulever les points importants qui sont au centre de nos relations de travail avec la direction, mais aussi une représentativité de points de vue et de réalités diverses grâce à mon très large sens de la conversation et de mes multiples présences un peu partout dans le collège qui m'ont permis d'en apprendre beaucoup sur les enjeux au travers des différents services.

C'est là, toutes les raisons qui me poussent aujourd'hui à m'impliquer dans une sphère de la structure collégiale qui est nouvelle pour moi. Malgré ce manque d'expérience dans le domaine des relations de travail, je pense qu'avec un mandat dans le comité pré-CRT, je pourrais représenter efficacement notre communauté qui m'est si chère et faire valoir nos demandes. Je crois que je pourrais mettre à profit mes compétences et mes qualités pour amener une plus-value à ce comité.

J'espère avoir l'honneur de vous représenter au sein du comité pré-CRT.

Mes salutations distinguées.

Racim Kebbab